



Tu voz, tu gente

Combatiendo las desigualdades

Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad



www.iusevillaciudad.org Noviembre 2017. Número 3.016

EL GRUPO MUNICIPAL DE IU RINDE CUENTAS SOBRE SU TRABAJO INSTITUCIONAL

Este jueves celebraremos nuestra Asamblea anual de Rendición de Cuentas, donde las y los compañeros del grupo municipal informarán pormenorizadamente sobre el trabajo institucional que han venido desarrollando en este segundo año de mandato.

Este encuentro, dirigido a la militancia y simpatizantes de IU, pero abierto al conjunto de la ciudadanía, tendrá lugar a partir de las 18,30 horas en el Centro Cívico Entreparkes de Pino Montano (calle Grazelema).

El objetivo de esta asamblea pasa por dar cuenta y por analizar colectivamente la labor de oposición que el grupo municipal de IU en el Ayuntamiento de Sevilla está desempeñando hasta ahora con el fin de mejorar lo que tenga que mejorarse e implicar a la militancia en este empeño.

La rendición de cuentas es un compromiso que adquirimos en la pasada campaña electoral municipal y, desde la celebración de la última Asamblea andaluza, es también una obligación de todos nuestros cargos públicos que ya se recoge en los estatutos de la organización. Se plasma así en el papel una de las señas de identidad de IU, como es la honestidad y la transparencia de quienes ostentan en esta formación política puestos de responsabilidad y representación.

El seguimiento de las mociones y preguntas que llevamos al Pleno, el trabajo relacionado con los presupuestos y ordenanzas, el papel en las Juntas Municipales de Distrito, la actividad de los concejales en la calle y su vertebración en los conflictos sociales y vecinales de la ciudad, la labor comunicativa, o los retos políticos futuros serán algunas de las cuestiones que se pongan sobre la mesa en esta nueva Asamblea de Rendición de Cuentas.

Esta actividad la realizamos desde el convencimiento de que los partidos de la oposición no sólo tienen el deber de plantear propuestas y controlar la gestión del gobierno, sino que han de responder también de sus tareas ante la militancia, los simpatizantes y la ciudadanía en general. Y desde la certeza de que la rendición de cuentas es un buen instrumento para mostrar que existe otra manera de estar en las instituciones y para exigirnos permanentemente la coherencia de la que queremos hacer gala en el día a día.

Desde esta hojilla os animamos a participar en la asamblea y a rellenar, si no lo habéis hecho aún, la encuesta que hemos enviado a nuestros militantes y simpatizantes para conocer sus impresiones y opiniones sobre nuestro trabajo institucional y cuyos resultados serán de gran utilidad a la hora de planificar los debates. Aquí puedes descargarla: <https://goo.gl/forms/P0JtpdwfweeO7DCW2>

